

## Schiedsrichter des Jahres 2009

### Laudatio der 8. FVRZ-Gala:

**Metin Akarpinar** ist 49-jährig und hat im Alter von 29 Jahren angefangen, Spiele zu leiten. Seit nunmehr 20 Jahren ist Metin einer der zuverlässigsten und besten Schiedsrichter im FVRZ.

Metin war ein Schnellstarter und pfiff bereits nach 5 Jahren Spiele in der 3. Liga. Den Sprung in die 2. Liga schaffte er in der anschliessenden Saison. Nach einem kurzen Gastspiel in der 1. Liga als Assistent pfiff er fortan in der 2. Liga. Im Jahre 2008 musste er altershalber zurückstecken, seither leitet er Spiele in der 3. Liga und tiefer.

Neben der „normalen“ Schiedsrichtertätigkeit begann Metin vor 7 Jahren als einer der Ersten mit Futsal. Er gehört hier zu den Schiedsrichtern der ersten Stunde. Seine Leistung war auch in diesem Bereich überdurchschnittlich. In den letzten 3 Jahren konnte er zweimal im Finalspiel um die Schweizer Meisterschaft sein Können zeigen. Wäre er ein paar Jahre jünger, hätte man ihn als FIFA Schiedsrichter nominiert. Im Jahre 2008 liess er sich zum Inspizienten ausbilden, um seine Erfahrung und sein Wissen allen zur Verfügung stellen zu können.

Der Einsatz und die Begeisterung für den Fussball sind vorbildlich. Woche für Woche steht er mehrmals im Einsatz. Er nimmt auch immer wieder Spiele von der Pikettstelle und vermeidet, wenn immer nur möglich, Spielrückgaben. Rekurse, Proteste und Spielabbrüche sind für ihn ein Fremdwort.

Es gibt wenige Schiedsrichter, die eine so grosse Akzeptanz bei den Vereinen haben.

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Metin Akarpinar den Titel:

### **Schiedsrichter des Jahres 2009**

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 11. Dezember 2009

**FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH**

Patrick Meier  
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel  
Präsident

